

IWAMA RYU AIKIDO

Daniel Toutain 6th Dan Japon

Daniel Toutain a débuté l'aikido en 1968. Il a d'abord été longtemps proche élève des Maîtres **Masamichi Noro** et **Nobuyoshi Tamura** avant de se perfectionner pendant une dizaine d'années en tant qu'uchideshi (élève interne) auprès de **Morihiro Saito Sensei** qui lui a délivré le grade de 6^{ème} Dan à Iwama au Japon en 2002. D. Toutain dirige aujourd'hui le groupe **Iwama Ryu International Academy** et perpétue l'enseignement de son Maître qui utilisait le nom "Iwama Ryu" pour désigner l'art authentique du Fondateur de l'aikido.



BUKIDORI-1

TACHIDORI - TANKENDORI

Introduction



Kihon

Tachidori 1 --> 27

Tankendori (tantodori) Yokomenuchi

Tankendori (tantodori) Tsuki

Tankendori (tantodori) Oyowaza

Durée totale - Total duration : 46mn

Daniel Toutain took his first steps in Aikido in 1968. His initial studies under **Masamichi Noro Sensei**, eventually becoming his assistant, and then under **Nobuyoshi Tamura Sensei** lasted 20 years. Following this, he spent 10 years as student under **Morihiro Saito Sensei**, travelling regularly to Japan to be Saito Sensei's uchideshi (full time student). He received his 6th Dan from Saito Sensei in Iwama, Japan in 2002. D. Toutain is the Chief Instructor of the **Iwama Ryu International Academy** and promotes Saito Sensei's teaching. Iwama Ryu was the name used by Saito Sensei for the authentic Aikido of the Founder.

Réalisation - directed by : Daniel Toutain

Caméra - Camera : Eric Savalli

Photographe - Photographer : Stéphane Bravin

Graphisme - graphics : Geoffrey Guégo



www.aikido-iwama.com

© Copyright 2010 - Daniel Toutain - Tous droits réservés - All rights reserved.



16/9

TOUS PUBLICS

REPRODUCTION INTERDITE

INTERDIT A LA LOCATION



岩間流

Iwama Ryu
International
Academy



Daniel Toutain 6th Dan Aikido Iwama Japon
Direct student of Morihiro Saito Sensei

1
VOLUME

BUKIDORI
TACHIDORI - TANKENDORI

D. Toutain-6th Dan Japon

AIKIDO

IWAMA RYU



武
産
合
氣



BUKIDORI-1

Tachidori - Tankendori



© Copyright 2010 - Daniel Toutain - Tous droits réservés - All rights reserved.

